



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Peringati Isra Mi'raj 1444 H, Rutan Masohi Sambut Kedatangan Pj. Bupati malteng beserta rombongan

**FARID MUHAMAD RIFKI - MALTENG.FRN.CO.ID**

Feb 24, 2023 - 21:00



*DOK. Humas Rutan Masohi*

**Masohi** - Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Masohi sambut kedatangan Penjabat (Pj) Bupati Maluku Tengah (Malteng), DR. Muhamat Marasabessy, SP, ST, M. Tech yang didampingi beberapa Kepala Organisasi Pemerintah Daerah (OPD) Malteng dan juga beberapa jajaran dibawahnya yang telah di undang sebelumnya dalam undangan untuk memperingati Isra Mi'raj 1444 Hijriah dengan tema "Mari Jadikan Isra Mi'raj Sebagai Refleksi Dalam Hubungan Persaudaraan Dan Memperbaiki Diri Kearah Yang Lebih Baik" yang digelar pada aula rutan, Jum'at (24/2).



Dalam kegiatan tersebut, juga mengundang dan turut hadir Pimpinan Bank Rakyat Indonesia (BRI) Cabang Masohi (Sudadi), perwakilan Bank Negara Indonesia (BNI) Cabang Masohi, perwakilan Kementerian Agama (Kemenag), Perwakilan Kepolisian Sektor (Polsek) Kota Masohi, dan beberapa rekan wartawan.

Sebelum mengawali kegiatan tersebut, para tamu undangan, pegawai rutan dan juga Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) yang beragama islam melakukan ibadah sholat jum'at bersama di aula rutan. Selanjutnya, Kegiatan dilanjutkan pada acara utama. Pembacaan Ayat Suci Al-Quran dan Saritilawa oleh WBP, lalu dilanjutkan oleh laporan Ketua Panitia, Hakim Abdul Gani sekaligus Kepala Subseksi Pelayanan Tahanan dengan menyampaikan ucapan terimakasih terhadap tamu undangan yang bersedia datang memenuhi undangan serta ucapan terimakasih disampaikan juga terhadap tim panitia, pegawai rutan serta WBP yang telah bekerja sama demi mendukung lancarnya kegiatan.



Selanjutnya, Kepala Rutan Masohi, Yusuf Mukharom turut menyampaikan ucapan terimakasih terhadap tamu undangan terkhususnya Pj. Bupati Malteng Beserta jajarannya yang bersedia memenuhi undangan. Yusuf berharap, "Semoga program-program yang ada di Rutan Masohi dapat di dukung penuh oleh Pemerintahan Daerah Malteng seperti program Pembinaan "masuk napi keluar santri", Ketahanan Pangan, Ijin Klinik Pratama, Sertifikasi Dapur Laik Hygiene, Pemasaran kerajinan karya WBP, dan beberapa lainnya."

Setelah sambutan Karutan Masohi, Pj Bupati Malteng juga turut memberikan sambutan serta menyapa WBP. Muhamat sangat terkesan dengan perubahan yang ada di Rutan Masohi dan berencana mendukung program-program yang ada serta akan memasukan kedalam rencana prioritasnya. Ia juga mengapresiasi Karutan Masohi dikarenakan beberapa bulan saja mejabat bisa membuat perubahan dan inovasi yang cukup mengesankan.



Kegiatan dilanjutkan dengan penyuguhan seni dengan menampilkan grup qasidah WBP, Baca Puisi dari WBP Blok Siwabessy serta Hikmah dan doa oleh sulaiman farid, Tamu Undangan Perwakilan Kemenag Malteng.

Kegiatan tersebut ditutup dengan tanya jawab antara WBP dengan Pj. Bupati Malteng yang berlangsung cukup seru.